

#HELPNEPAL

Queridos amigos,

Un mes más estamos a tope de actividades y, sobretodo, organizando con muchísima ilusión el viaje a Nepal.

Este mes de octubre estaremos en Tafalla y en Estella con el ciclo financiado por el Gobierno de Navarra "La solidaridad mueve montañas".



En la primera ciudad estaremos los martes 4, 11 y 18 de octubre y contaremos con la participación de Alex Txikon; Olatz Sala, de la ONG Nepaldala; y Lur Uribarren y nuestra coordinadora, Elena Sagaseta de Ilúrdoz.

Os dejamos el programa y o s in vita m o s a acompañarnos en estas jornadas tan interesantes. Al finalizar tendremos el puesto habitual con productos solidarios de la Fundación.

SORTEO DEL MES DE OCTUBRE

NUEVAS
PEGATINAS DE
SOS HIMALAYA



JUAN RAMÓN MADARIAGA

Es el ganador del sorteo realizado entre todos los socios y "grandes donantes" (aquellos que aportan su dinero para nuestros proyectos).

iiiENHORABUENA!!!

SHERPA NEWS OCTUBRE DE 2022

A finales de octubre, desde el lunes 24 al domingo 30, tendremos también toda una semana solidaria junto al Ayuntamiento de Estella y al club de montaña de la ciudad del



Ega, que comenzará con una exposición de fotografías de montaña y una charla con Juan Mari Feliu.

A lo largo de la semana tendremos un ciclo de documentales y charlas con personajes de alta montaña. Comenzaremos el martes hablando de los proyectos de la Fundación con Lur Uribarren y Elena Sagaseta de Ilúrdoz; contaremos con Alex Txikon presentando Pumori; y con los miembros del club de montaña de Estella que nos presentaran 'Escalada en Omán 2022'. Todas estas actividades se celebrarán en la casa de cultura Fray Diego a las 19:30 y serán gratuitas. Al terminar se podrán adquirir productos solidarios de la Fundación.

El viernes y domingo será el turno

para dos enormes figuras del alpinismo internacional, Silvia Vidal y Denis Urubko, que desde el espacio cultural los Llanos y por el módico precio de 3€ ofrecerán sus experiencias.

Además, el sábado 29 podremos disfrutar en la Sociedad La Bota de música-montepintxopote para recaudar fondos para los proyectos de la Fundación, y el domingo a la mañana realizaremos una marcha solidaria saliendo desde la plaza de la coronación y regresando a la plaza de Santiago a través de la ruta de los Zumaques. En la plaza Santiago ofreceremos un aperitivo solidario gracias a la colaboración de Palacios, Argal, Lacturale y alguna empresa más que seguro se sumará a lo largo del mes. iOs esperamos! SHERPA NEWS OCTUBRE DE 2022

Contaros también que el mes de septiembre ha venido cargado de buenas noticias. La primera es que nos han concedido desde el Ayuntamiento de Pamplona una subvención de 15.000€ para terminar de embaldosar el Hospital del Makalu, ya que el gobierno nepalí sólo había embaldosado la mitad.

La segunda es que el Ayuntamiento de Estella va a cofinanciar junto a la diputación de Córdoba, a través de los ayuntamientos de Carcabuey y Almedinilla, la ecohuerta sostenible para autoabastece el comedor del albergue de la escuela de secundaria de Seduwa.

También hemos presentado subvenciones a los ayuntamientos de Tudela y Tafalla, así como a la Mancomunidad de Montejurra, para mejorar con diferentes actuaciones en las diferentes escuelas del valle con el fin de lograr una mejor educación para nuestros niños.

Las becas Iñaki siguen creciendo poco a poco y las familias ya están preparando sus detalles para que podamos entregar en noviembre a los más pequeños de su parte. Será una experiencia estupenda poder conocer personalmente a la mayoría de niños y familias.

Estamos también muy contentos y orgullosos de las ayudas que estamos recibiendo en la recogida de material sanitario, deportivo y escolar para llevar en nuestro viaje. No sabemos si vamos a poder llevar al final todo lo que nos estáis ofreciendo. iGRACIAS!

El otro día tuvimos la primera reunión con la mayoría de participantes de la



experiencia solidaria al Makalu. Hemos conseguido colaboración de diferentes entidades y pronto os podremos ofrecer nuevos productos solidarios en nuestra web que vamos a tener la oportunidad de probar en nuestro viaje.

Para terminar contaros que tenemos las nuevas pegatinas, los parches con la web correcta, nuevas camisetas naranjas que son muy favorecedoras y en breve los nuevos calendarios solidarios -para los que os pedimos ayuda para venderlos todos- en nuestra tienda solidaria. iiiEste año os necesitamos más que nunca!!!